Jugend Bezirksmeisterschaft Timm Staudigl-Meister

Jugend – Bezirksmeisterschaft 2013

Am 13. und 14.4.2013 fanden die Jugend-Bezirksmeisterschaften statt. Natürlich waren auch Starter vom TSV dabei. Ich kann nicht anders, gleich zu Beginn die beste Nachricht.

Timm Staudigl wurde bei den U14 männlich Meister im Bezirk Alb-Donau. GRATULATION!!!

Nun aber zu den Einzelheiten.

Für den TSV waren 6 Jugendliche am Start. Sabrina Hörger startete bei weiblich U14. Timm Staudigl und Yannik Süssmuth bei männlich U14. Benjamin Teichert, Christian Ilg und Maurice Schmid bei männlich U18.

Sabrina startete am Samstag in Holzhausen. Nach einigen Startschwierigkeiten stabilisierte sie sich nach und nach und konnte sich somit noch als 9. im Vorlauf mit 437 Holz qualifizieren für den Endlauf.

Yannik Süssmuth und Timm Staudigl starteten in Gammelshausen.

Yannik konnte dort seine Leistung zum Rundenspiel steigern.

Mit 441 Holz war er unter den ersten 12 von 32 Startern, die sich für den Endlauf qualifizierten. Er belegte am Ende des 1. Tages Platz 7.

Timm Staudigl konnte sich hingegen gegen 30 Starter durchsetzen.

Mit 481 Holz belegte er den 2. Rang mit 28 Holz Rückstand auf den Führenden.

Bei den U18 waren 40 Starter in Kuchen gemeldet. Auch dort konnten nur die 12 Besten den zweiten Tag erreichen.

Benjamin Teichert schaffte dies mit 508 Holz als 9.

Christian Ilg fand an diesem Tag nicht zu seiner Normalform und musste sich dadurch mit 429 Holz mit dem 37. Platz begnügen.

Auch Maurice kam nicht so recht ins Rollen und so kam er nur auf Platz 38 mit 423 Holz. Somit war es für diese Beiden nach dem ersten Tag zu Ende.

Am Sonntag musste nun Sabrina gleich zu Beginn an den Start in Holzhausen. Trotz Doppelspieltag konnte sie sich am zweiten Tag steigern und spielte 443. Damit verschlechterte sie sich nicht und hatte am Ende den 9. Platz inne. Toll gekämpft. Für die Württembergische qualifizierten sich die besten 6 Spielerinnen.

Unsere beiden U14 Spieler starteten am Sonntag ebenfalls in Holzhausen.

Beide hatten sich viel vorgenommen und so spielten sie auch.

Yannik hatte einen klasse Lauf und war zu jeder Zeit hoch konzentriert.

Mit der zweitbesten Tagesleistung von 531 Holz katapultierte er sich auf den 4. Platz.

Timm stand ihm in nichts nach. Im direkten Zweikampf mit dem Führenden verringerte er mit jedem Wurf seinen Rückstand.

Bereits nach 30 Wurf hatte er aufgeschlossen und gab seine Führung nie mehr her.

Mit der Tagesbestleistung von 542 Holz zeigte er seinen Kontrahenten wo der Hammer hängt.

Somit sind Timm und Yannik bei den Württembergischen Meisterschaften für den TSV-Langenau wieder am Start – wie letztes Jahr!!!! --- BRAVO

